

(R. C. de la C. 551)

RESOLUCIÓN CONJUNTA

Para designar la terraza exterior del Centro de Bellas Artes Dr. Águedo Mojica Marrero del Municipio Autónomo de Humacao con el nombre "Eduardo "Eddie" Miró", en reconocimiento a su gran aportación al quehacer artístico y cultural puertorriqueño.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 25 de marzo de 1935, en el pueblo de Humacao, nace Eduardo Miró, a quien cariñosamente se le conoce como "Eddie" Miró. Desde muy temprana edad mostró interés por el mundo de las comunicaciones y las artes. Tanto así, que a sus 16 años, aun cursando estudios en la escuela superior, inició su carrera profesional en la entonces emisora radial WRIO, hoy NotiUno.

La fluidez de Eddie Miró y su chispa ante el micrófono lo llevaron a ser el presentador de televisión más aclamado de Puerto Rico, destacándose por su elocuencia y carisma, al punto de ser reconocido como "El Hombre de la Eterna Sonrisa". Su espontaneidad lo posicionó al punto de lograr una conexión perfecta con el pueblo durante décadas. A través de las Producciones de Paquito Cordero alcanzó sus más grandes éxitos y se ganó el reconocimiento y cariño de la audiencia como presentador y animador de *El Show de las Doce*, programa que fuera transmitido por 40 años de forma ininterrumpida. En dicho programa escribió "sketches" para figuras de la comedia, como Norma Candal y Awilda Carbia. Además, animó *Noche de Gala*, donde interactuó por 27 años con estrellas, como Raphael, Gloria Estefan y Miami Sound Machine; además de Julio Iglesias, Celia Cruz, Eddie Palmieri, José José; también Marco Antonio Muñoz, The Fania All Stars, Sandro de América, Rubén Blades; Johnny Ventura, Héctor Lavoe, Menudo, Iris Chacón, Isabel Pantoja y Roberto Carlos, entre muchísimas otras.

Su talento lo llevó a escribir guiones para las películas *El Alcalde de Machuchal*; *El Jíbaro Millonario* y *El Curandero del Pueblo*, en las cuales también actuó. Igualmente, fue animador en la década del 1980 del espacio de variedades *Salsa Sábado en la Noche* y de *Súper Sábados*.

La vida de Eddie ha sido reconocida por el canal de televisión Telemundo Puerto Rico cuando en el año 2004 nombró su estudio #1 como Estudio Eddie Miró, donde realizó una parte importante de su trabajo como anfitrión. Además, su trayectoria profesional como animador, actor cómico y productor puertorriqueño en la industria televisiva y el mundo del entretenimiento en general lo han hecho merecedor del prestigioso Galardón "2022 Gold Circle" de los Premios EMMY. Este galardón se otorga a figuras de la industria televisiva con una trayectoria ilustre de 50 años o más, con

aportaciones incalculables que trascienden la pantalla, impactando directamente a la comunidad.

Esta Asamblea Legislativa reconoce la gran gesta y la vida de Eddie Miró y entiende que de igual manera el pueblo que lo vio nacer debe exaltar la trayectoria de logros de este hombre que ha puesto el nombre de su pueblo y de Puerto Rico en alto. Eddie es merecedor de que la terraza exterior del Centro de Bellas Artes de su natal Humacao lleve su nombre.

RESUÉLVESE POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE PUERTO RICO:

Sección 1.-Designar la terraza exterior del Centro de Bellas Artes Dr. Águedo Mojica Marrero del Municipio Autónomo de Humacao con el nombre "Eduardo "Eddie" Miró", en reconocimiento a su gran aportación al quehacer artístico y cultural puertorriqueño.

Sección 2.-El Municipio Autónomo de Humacao tomará las medidas necesarias para dar cumplimiento a las disposiciones de esta Resolución Conjunta según dispuesto en su Sección 1 y procurará que la rotulación de la terraza cumpla con las reglamentaciones y códigos aplicables.

Sección 3.-A fin lograr la rotulación de la terraza, se autoriza al Municipio Autónomo de Humacao a aceptar, recibir, preparar y someter propuestas para aportaciones y donativos de recursos de fuentes públicas y privadas; para parear fondos disponibles de aportaciones públicas, incluyendo federales y municipales o del sector privado; así como entrar en acuerdos colaborativos con cualquier ente público o privado dispuesto a participar en el financiamiento de esta rotulación.

Sección 4.-Esta Resolución Conjunta comenzará a regir inmediatamente luego de su aprobación.

DEPARTAMENTO DE ESTADO
Certificaciones, Reglamentos, Registro
de Notarios y Venta de Leyes
Certifico que es copia fiel y exacta del original
Fecha: 22 DE AGOSTO DE 2024



OMAR J. MARRERO DÍAZ
Secretario de Estado
Departamento de Estado